



寒さの中にも、ほんのり温かい風が吹き始め、心地よい日差しに少しずつ肌で春を感じられる季節となりました。早いもので今年度も残り1か月となりました。子どもたちと過ごす時間を大切に、進級するクラスの雰囲気味わったりおもちゃに触れたりして楽しく過ごしていきたいと思います。



インタビュー☆

「お名前は？」と友だちの口元に握った手を向けて、インタビューごっこを楽しんでいます。マイクに見立てたブロックを用意する子もいて、「〇〇です！」と返事が返ってくると、「上手〜」と保育者を真似て声を掛ける子もいます。子ども同士でのやりとりや保育者とのやりとりに満足顔が見られ、成長が感じられます。



手伝ってあげる〜

友だちのことが気になるKちゃん。手を洗おうと並んでいる友だちの横に来て、ぐ〜っと手を伸ばし・・・どうしたのかな？と見ていると、蛇口をひねるお手伝い。はじめは、びっくりした表情をしていた友だちも、お手伝いがしてみたいKちゃんの思いを受け止めてニコリ。お互いの子どもの気持ちを感じられる可愛らしいひとときでした。



ボールで遊ぶの楽しいな♪

カラーボール、ビニールボール、バランスボールなど様々な感触のボールで遊ぶ子どもたち。最近では、遊び方の幅も広がってきました。両手で前方に投げたり、片手で上に向かって投げたり・・・マットの斜面を転がして楽しむ子もいます。

「せんせ〜」と保育者に投げ、キャッチボールが始まることもあります。一緒に楽しい遊びを見つけて過ごしていきたいと思います。



3月の予定

- 3日(火) 身体測定
- 17日(火) 避難訓練
- 28日(土) 新年度準備



お忙しい中、個人懇談に出席していただき、ありがとうございました。